
平成 26 年 3 月 3 日

 東近江市議会議長  河並 義一 様

会派名：東近江市民クラブ       

東近江市議会議員 ： 畑 博夫    

発 言 通 告 書 

 次のとおり発言したいから通告します。                  No.１ 

発言の種別 質 疑  代表質問  一般質問  討論

発 言 の 要 旨

答弁を求める者
項  目 内     容

１．就任１年を振り

返って 

２．平成２６年度予

算への思いにつ

いて 

３．景気を下支えす

る経済対策につ

いて 

４．国民体育大会に

ついて 

５．農業政策につい

て 

６．子ども子育て支

援事業について 

(1)就任１年を振り返り、思いを問う

(1)予算編成にあたっての市長の思い・決意を

問う

(1)リフォーム助成制度及び市内中小企業へ

の人材育成支援制度の創設について

(1)2024 滋賀国体開催に向けての対応につい

て

① 招致する種目は

② 開催にあたって競技場などのインフラ

整備に市が一丸となって取り組む考え

は

(1)本市の基幹産業である農業への支援につ

いて

(1)乳幼児施設の整備および統廃合計画につ

いて

① 地域の保育機能の確保は、施設統廃合

を補完するためか

② 乳幼児施設の設置計画、統廃合計画及

び小規模保育施設等の設置計画は

市長・担当部長 



平成 26 年 3 月 3 日

 東近江市議会議長  河並 義一 様

会派名：東近江市民クラブ       

東近江市議会議員 ： 畑 博夫    

発 言 通 告 書 

 次のとおり発言したいから通告します。                  No.２

発言の種別 質 疑   代表質問  一般質問  討論

発 言 の 要 旨

答弁を求める者
項  目 内     容

７．全国学力テスト

について 

８．公共事業の早期

執行について 

９．ごみ収集委託業

務について 

③ 新制度スタート時期の前倒しは

(1)テスト結果を踏まえた学力向上対策およ

びしつけについて

① 検証改善委員会からの提言とは

② 教員の研修及び指導力改善シートの効

果は

③ 課題項目の克服は

④ 今後の対応、目標順位は

⑤ 教育振興基本計画の進行状況は

⑥ しつけについての思いは

(1)２６年度計画事業の早期執行について

(1)市民にわかりやすい再発防止策と契約に

ついて

事務局処理欄
発言順位 平成２６年３月３日

午前・午後 １１時２５分 受領



平成 26 年 3 月 3 日

 東近江市議会議長  河並 義一       様

会派名：  市政太陽          

東近江市議会議員： 杉 田 米 男

発 言 通 告 書 

 次のとおり発言したいから通告します。               No,1

発言の種別 質 疑  代表質問  一般質問  討論

発 言 の 要 旨 答弁を求める者

項  目 内     容

１．新年度予算について （1）最大規模の予算の中での財政削減につ

いて 

（2）合併特例債の今後の対応と考え方につ

いて

（3）辺地対策事業債の活用と臨時財政対策

債の取扱いに対する市の考え方につい

て 

市長

総務部長

総務部長

２．補正予算につい

て

（1）補正予算のついた事業は 26 年度中に

完成できるか

（2）幼保施設の整備計画について

教育部長

健康福祉こども部長

３．財政削減につい

て

（1）ラスパイレス指数と職員給与及び各種

手当ての検討について

総務部長

４．（仮）奥永源寺道

の駅について

（1）オープンまでにやるべき対策について 産業振興部長

５．地域医療につい

て

（1）能登川病院についての考え方

（2）繰り出し金の確保と医師確保について

（3）蒲生医療センターと長峰診療所の整備

経費について

市長

地域医療管理監

地域医療管理監



平成 26 年 3 月 3 日

 東近江市議会議長  河並 義一 様

会派名：  市政太陽          

東近江市議会議員： 杉 田 米 男

発 言 通 告 書 

 次のとおり発言したいから通告します。               No,2

発言の種別 質 疑  代表質問  一般質問  討論

発 言 の 要 旨 答弁を求める者

項  目 内     容

６．農業施策と農業

支援について

（1）国県の施策を活用した現在の取り組み

状況及び農家への伝達について

産業振興部長

７．教育・子育て支

援について 

（1）電子黒板導入による中学校での活用と

先生方の対応について

（2）年度当初の保育園待機児童０名のスタ

ートについて

教育部長

健康福祉こども部長

８．防災対策につい

て

（1）告知端末全戸整備の総事業費、個人負

担、デメリットについて

総務部長

９．職員の採用につ

いて

（1）追加採用の原因について

（2）退職者の市内関連職場への再就職につ

いて

（3）専門職の継続した採用計画について

総務部長

総務部長

総務部長

事務局処理欄

発言順位
平成２６年３月３日

午前・午後 ９時２０分 受領



平成２３年３月３日

 東近江市議会議長  河並 義一 様

会派名： 日本共産党議員団          

東近江市議会議員： 田郷 正

発 言 通 告 書 

 次のとおり発言したいから通告します。

発言の種別 質 疑  代表質問  一般質問  討論

発  言  項  目 答弁を求める者

１．安倍暴走政治へ

の見解を問う 

(1)立憲主義を否定する安倍政権への見解は 市長

２．市民生活を守る

予算と体制を 

(1)議員団の市民の暮らしを守る予算要求に

ついて 

(2)学援助制度について 

(3)「臨時給付金」への対応体制及び申

請漏れを無くす対策について 

市長、部長

３．補正予算への

対応は十分か 

(1)合併特例債発行による後年度負担への影

響について 

(2)事業前倒しに伴う職員体制について 

部長

４．教育振興基本計

画（素案）への提

案 

(1)教員増や少人数学級の実現こそ必要 教育長、部長

５．公の施設使用

料は上げるな 

(1)市民へ負担を押し付けるな 市長、部長

事務局処理欄

発言順位
 平成２６年３月３日

午前・午後 １１時４８分 受領



平成２６年３月３日

 東近江市議会議長  河並 義一 様

会派名： 公明党         

東近江市議会議員：竹内 典子

発 言 通 告 書 

 次のとおり発言したいから通告します。              No.1

発言の種別 質 疑   代表質問  一般質問  討論

発 言 の 要 旨

答弁を求める者
項  目 内     容

１．均衡ある発展を

めざした地域の活

性化と基盤整備の

充実について

２．地域医療・健康

福祉の充実につい

て

３．農林水産業の保

護・育成について

４．安心・安全なま

ちづくりについて

５．教育・子育て支

援の充実について

(1) この政策に込める思いを伺う。

(1) がん検診無料クーポンに伴う対策につい

て

① 26 年度 20 歳・40 歳への制度は

② 21 年から 24 年までのクーポン対象

者の未受診者への制度は

③ 21 年から 24 年までのクーポン対象

者で受診者への制度は

(2) 不育症治療費助成について伺う。

(1) 女性の能力を活かす政策の推進について

伺う。

(1) 道路・橋梁点検の方法を伺う。

(1) 待機児童解消への決意を伺う。

市長

担当部長

担当部長

担当部長

担当部長

市長



平成２６年 ３月 ３日

 東近江市議会議長  河並 義一 様

会派名： 公明党         

東近江市議会議員：竹内 典子

発 言 通 告 書 

 次のとおり発言したいから通告します。              No.2

発言の種別 質 疑   代表質問  一般質問  討論

発 言 の 要 旨

答弁を求める者
項  目 内     容

６．非常勤消防団員

に係る条例につい

て

７．臨時福祉給付金

と子育て世帯臨時

特例給付金につい

て

(1) 出動手当の引き上げの考えを伺う。

(2) 団員確保の方策を伺う。

(1) 対象者の把握を伺う。

(2) 周知方法を伺う。

(3) 支給開始予定を伺う。

担当部長

担当部長

事務局処理欄

発言順位
平成 26 年 3 月 3 日

午前・午後 １１時５分 受領


